

BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 11, Nomor 2, Desember 2013

ISSN 1410-2293

Tipe Kepemilikan dan Harga Saham PT. Bukit Asam

Sujatmika & Sri Suryaningsum

Pengaruh Budaya Etis dan Orientasi Etis terhadap Perilaku Etis
(Studi pada Alumni STIE Musi Palembang)

Antonius Singgih Setiawan

Analisis Pengaruh Kurs Valuta Asing, Inflasi dan Produk Domestik Bruto
terhadap *Return* Saham pada Perusahaan yang terdaftar di LQ 45

Lita YF, Januar EP & Daniel MBL

Dampak Struktur Dewan Komisaris pada Implementasi *Good Corporate Governance* di BUMN?

Synthia AS, Engkos AK & Haryadi S

Penilaian Persepsional Mahasiswa terhadap Kompetensi Dosen Tetap
dalam Pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi di STIE Musi Palembang

Anastasia SM & Suramaya SK

Pengaruh *Familiarity* dan *Experience* pada Tipe Alternatif Komunikasi
dalam Tim Audit

Sri Luna M & Kaharudinsyah LS

Analisis Faktor Kualitas Pelayanan yang Mempengaruhi Kepuasan
Konsumen pada PT. Pegadaian Kanwil IV Palembang

Agatha Septianna Sri R

KKN PPM Manajemen Lingkungan: Pengembangan *Green Micro Industry*
untuk Pengrajin Kecil Perak Kotagede

Rusherlistyani & Suchyo H

Perbedaan Persepsi Manajer terhadap *Corporate Social Responsibility*

M. Y. Dedi Haryanto

BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 11, Nomor 2, Desember 2013

ISSN 1410-2293

SUSUNAN REDAKSI BULETIN EKONOMI Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" YOGYAKARTA

Penanggung Jawab	: Dekan Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" Yogyakarta.
Pimpinan Redaksi	: Dr. M. Irhas Effendi, M.Si
Wakil Pimpinan Redaksi	: R. Heru Kristanto HC, SE., M.Si
Dewan Redaktur	: Dr. Heru Tri Sutiono, M.Si Dra. Sri Wahyuni Widiastuti, M.Sc Dr. C. Ambar Pujiharjanto, MS
Reviewer, Referees	: Prof. Dr. Didit Welly Udjiyanto, MS Prof. Dr. Arief Subyantoro, MS Dr. Haddy Suprpto, MS Dr. Yuni Istanto, M.Si Dr. Hiras Pasaribu, M.Si, Ak Dr. Joko Susanto, SE, M.Si Dr. Muafi, SE, M.Si Dr. Hendro Wijonarko, SE, MM Dr. Noto Pamungkas, M.Si
Sekretaris	: Sultan, SE, M.Si Drs. Tugiyo, MM
Bendahara	: Titik Kusmantini, SE, M.Si : Januar Eko Prasetio, SE, M.Si
Administrasi dan Sirkulasi	: Dra. Sri Sukandaru : Sujjati, SE Retno Setyo Yuniarsih, SE Iskak Qomarudin
Alamat Redaksi	: Gedung FE UPN "Veteran" Yogyakarta Jl. SWK 104 Lingkar Utara Condong Catur Yogyakarta 55283 Telp. 0274-486255, Fax. 0274-486255 E-mail: buletinekonomiupnyk@yahoo.com

Buletin Ekonomi
Jurnal Manajemen, Akuntansi dan Ekonomi Pembangunan

Diterbitkan oleh FE UPN "Veteran" Yogyakarta sebagai media yang bertujuan untuk menyebarluaskan hasil penelitian maupun telaah teori yang berhubungan dengan ilmu manajemen, akuntansi dan ekonomi pembangunan. Buletin Ekonomi terbit setahun dua kali, setiap bulan April dan Desember dengan format A4. Redaksi menerima artikel dari siapapun baik yang ditulis dalam bahasa Indonesia maupun bahasa Inggris. Untuk Informasi Berlangganan dipersilahkan menghubungi Redaksi pada alamat di atas.

BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 11, Nomor 2, Desember 2013

ISSN 1410-2293

DAFTAR ISI

Kata Pengantar	iii
Daftar Isi	v
Tipe Kepemilikan dan Harga Saham PT. Bukit Asam Sujatmika dan Sri Suryaningsum	87-98
Pengaruh Budaya Etis dan Orientasi Etis terhadap Perilaku Etis (Studi pada Alumni STIE Musi Palembang) Antonius Singgih Setiawan	99-114
Analisis Pengaruh Kurs Valuta Asing, Inflasi dan Produk Domestik Bruto terhadap <i>Return</i> Saham pada Perusahaan yang terdaftar di LQ 45 Lita Yulita Fitriyani, Januar Eko Prasetyo dan Daniel Melito Barreto L	115-134
Dampak Struktur Dewan Komisaris pada Implementasi <i>Good Corporate Governance</i> di BUMN? Synthia Atas Sari, Engkos Achmad Kuncoro dan Haryadi Sarjono	135-150
Penilaian Persepsional Mahasiswa terhadap Kompetensi Dosen Tetap dalam Pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi di STIE Musi Palembang Anastasia Sri Mendari dan Suramaya Suci Kewal	151-164
Pengaruh <i>Familiarity</i> dan <i>Experience</i> pada Tipe Alternatif Komunikasi dalam Tim Audit Sri Luna Murdianingrum dan Kaharudinsyah Leon Sakti	165-180
Analisis Faktor Kualitas Pelayanan yang Mempengaruhi Kepuasan Konsumen pada PT. Pegadaian Kanwil IV Palembang Agatha Septianna Sri Ratnasari	181-190
KKN PPM Manajemen Lingkungan: Pengembangan <i>Green Micro Industry</i> untuk Pengrajin Kecil Perak Kotagede Rusherlistyani dan Sucahyo Heriningsih	191-204
Perbedaan Persepsi Manajer terhadap <i>Corporate Social Responsibility</i> M. Y. Dedi Haryanto	205-217

TIPE KEPEMILIKAN DAN HARGA SAHAM PT BUKIT ASAM¹

Sujatmika²
Sri Suryaningsum³

Abstract: Share Ownership Type and Price PT Bukit Asam. *This research article aims to examine the type of ownership based on the stock price for PT Bukit Asam. The results showed that a good operational performance and smart strategy to solve the problems of production decline rates. Coal mining industry is a sector that experienced a general decline in earnings due to falling coal prices in the world in 2013, PT Bukit Asam is a coal mining company listed on the Indonesian stock market. PT Bukit Asam is one of the state-owned companies with good financial performance. Since listing on the Indonesia Stock Exchange in 2002 its stock price during this includes blue chip category. Type of increased foreign ownership is an indicator that the financial performance of PT Bukit Asam still has good prospects of the company's value.*

Abstrak: Tipe Kepemilikan dan Harga Saham PT Bukit Asam. Artikel penelitian ini bertujuan meneliti tipe kepemilikan berdasarkan harga saham untuk PT Bukit Asam. Hasilnya menunjukkan bahwa kinerja operasional yang bagus dan strategi yang cerdas dapat mengatasi permasalahan penurunan harga produksinya. Tambang batubara merupakan sektor industri yang mengalami penurunan laba secara umum akibat turunnya harga batubara di dunia pada tahun 2013. PT Bukit Asam adalah perusahaan tambang batubara yang listing di pasar modal Indonesia. PT Bukit Asam merupakan salah satu BUMN dengan kinerja keuangan yang bagus. Sejak listing di Bursa Efek Indonesia tahun 2002 harga sahamnya selama ini termasuk kategori blue chip. Tipe kepemilikan asing yang meningkat menjadi indikator bahwa kinerja keuangan PT Bukit Asam tetap memiliki prospek nilai perusahaan yang bagus.

Kata Kunci: PT Bukit Asam, tipe kepemilikan, harga saham, tambang batubara

PENDAHULUAN

Hasil penelitian Sujatmika & Suryaningsum (2011, 2012, 2013) yang menguji pengaruh tipe kepemilikan geografis dan jenis tipe kepemilikan terhadap kinerja perusahaan dalam sektor industri consumers goods menunjukkan bahwa hanya jenis tipe kepemilikan yang berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Hasil koefisien regresi penelitian-penelitian tersebut menunjukkan tipe kepemilikan domisili tidak memiliki pengaruh terhadap kinerja operating revenue per turn over. Hal ini berarti bahwa kinerja tidak ditentukan oleh jenis investornya, apakah investor dalam negeri atau investor luar negeri. Dapat dijelaskan bahwa untuk keberhasilan industri consumers goods lebih banyak ditentukan oleh kerja keras pihak direksi dan pihak manajemen dalam penetrasi pasar baik operasional maupun pemasarannya. Produk consumer goods yang berhasil adalah produk yang mengenal betul karakteristik segmen pasarnya, sehingga menghasilkan produksi consumers goods yang sesuai dengan selera pasar.

Untuk sektor industri pertambangan boleh jadi karakteristik tipe kepemilikan baik ditinjau dari tipe geografisnya kepemilikan maupun tipe kepemilikan berdasarkan institusional

¹ Artikel ini merupakan bagian hasil dari Hibah Bersaing 2013.

² Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta
³ Dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta,
email: suryaningsumsri@yahoo.com



**FAKULTAS EKONOMI
UPN "VETERAN" YOGYAKARTA**